

## Klapperkinder ziehen durch Hafenlohr und Windheim

Auch in diesem Jahr zogen wieder 19 Klappermädels & -jungs durch die Straßen von Hafenlohr. Am Karfreitag und Karsamstag leierten Sie begleitet vom „Ave Maria“, trotz des unbeständigen Wetters, engagiert durch die Ortschaft und ersetzen die verstummten Kirchenglocken.

Einen herzlichen Dank an alle die während der Ostergottesdienste die Ministranten mit einer Spende unterstützt haben. Diese werden für gemeinsame Ausflüge genutzt.

Die Spendenboxen stehen noch während der nächsten Gottesdienste am Kirchenausgang aus.

Außerdem waren die Ministranten während der Ostergottesdienste fleißig im Einsatz und unterstützten Pfarrer Odah und Pfarrvikar Munz.

In Windheim beschallten ebenfalls 6 fleißige Klapperbuben die Gemeinde mit ihren Ratschen.



Klapperkinder Hafenlohr: Carla, Hannah, Lea, Lina, Sophie, Sophia, Leo, Max, Annika, Fabienne & Leonie

Nicht auf dem Bild: Leopold, Konstantin, Julius, Anton, Kilian, Klara, Jana & Constantin



Klapperkinder Windheim: (Jochen); Simon, Henrik, Lukas, Philipp, Felix, Tom, (Konstanze)

Nicht auf dem Bild: Oliver & Xaver

## Impression der Ostergottesdienste



Gründonnerstag in Bergrothenfels



Karfreitagssliturgie in Hafenlohr



Osternacht in Hafenlohr



Familiengottesdienst am Ostermontag in Hafenlohr

Bild & Text: Ines Zelder, Ministrantenmitverantwortliche Hafenlohr